
Em uma reunião 
estratégica realizada 
nesta terça-feira, ve-
readores de Moreira 
Sales conversaram 
demoradamente com 
a equipe regional da 
Sanepar de Campo 
Mourão, para discutir 
avanços no sistema 
de saneamento do 
município e também 
o cumprimento do 
marco regulatório.
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Em Moreira Sales, Sanepar discute sistema 
de saneamento e novo marco regulatório

Em Goioerê, IPTU tem desconto de 15% 
para pagamento à vista até 28 de julho

Banco do Brasil reúne agricultores 
e lança Plano Safra em Goioerê
Produtores rurais de Goioerê e também de municípios vizinhos, 

participaram nesta segunda-feira (7), do lançamento do Plano Safra 
2025/26 do Banco do Brasil. O evento foi organizado pela gerência da 
agência local e contou com transmissão ao vivo diretamente da Supe-
rintendência do Banco do Brasil em Curitiba.

Famílias em vulnerabilidade recebem 
alimentos do programa Compra Direta

A Prefeitura de Goioerê, através das secretarias de Assistência Social e 
Agricultura, fez nesta terça-feira (8), a entrega de alimentos para famílias em 
situação de vulnerabilidade social. Os alimentos foram adquiridos através do 
Programa Compra Direta.

A prefeitura de Goio-
erê, iniciou a entrega dos 
carnês do IPTU 2025, 
com vencimento da pri-
meira parcela ou cota 
única em 28 de julho. Os 
contribuintes que optarem 
pelo pagamento à vista, 
terão direito a um descon-
to de 15%. Em caso de 
parcelamento, o imposto 
poderá ser pago em até 
seis vezes. Ao anunciar a 
entrega dos carnês, o pre-
feito Pedro Coelho disse 
que, por questões legais, 
não foi possível um des-
conto maior, como previa 
seu plano de trabalho à 
frente da prefeitura. 

Com clima 
estável avança 

colheita do milho
As condições climáticas 

favoráveis possibilitam a 
volta das máquinas a campo 
para a colheita do milho. Na 
área de atuação da Copacol, 
45% da área já foi colhida. 
Com atuação conjunta entre 
cooperados e a Cooperativa, 
a expectativa é que a safra 
de 2025 seja um marco de 
sucesso, com recebimento 
recorde estimado em 22 
milhões de sacas. “Neste 
ano estamos com uma pro-
dutividade muito boa, está 
além das nossas expecta-
tivas. O clima contribuiu 
com a cultura e também está 
estável agora na colheita, 
isso nos deixa animados”, 
diz o cooperado de Nova 
Aurora, Fernando Alves 
Rossato.

2ª edição: 
Ganhando o Mundo 

Diretor para o 
Chile está com as 
inscrições abertas
As inscrições para 

a segunda edição do 
programa Ganhando 
o Mundo Diretor es-
tão abertas. Podem 
participar os diretores 
das escolas da rede 
estadual de ensino que 
façam parte do Grupo 
de Estudos Diretor For-
mador. Os interessados 
têm desta quarta-feira 
(9) até sexta-feira (11) 
para preencher o for-
mulário de inscrição, 
disponível na página 
do programa.

Número de 
roubos e furtos 
de celulares cai 

45,6% no Paraná 
desde 2018

A Secretaria de Es-
tado da Segurança Pú-
blica (Sesp) conseguiu 
reduzir em 45,6% a 
quantidade de roubos 
e furtos de celulares no 
Paraná entre janeiro e 
maio de 2025, compa-
rado ao mesmo período 
de 2018. O número de 
ocorrências caiu de 
23.608 em 2018 para 
12.826 no período dos 
cinco primeiros meses 
de 2025.

Estados da região Sul vão trabalhar agenda 
ferroviária em conjunto com a União

Para reforçar controle 
sobre plantios, IAT 

estabelece nova 
portaria para doação 

de mudas
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A prefeitura de Goioerê, 
iniciou a entrega dos carnês 
do IPTU 2025, com venci-
mento da primeira parcela 
ou cota única em 28 de 
julho. Os contribuintes que 
optarem pelo pagamento 
à vista, terão direito a um 
desconto de 15%. Em caso 
de parcelamento, o imposto 
poderá ser pago em até seis 
vezes.

Ao anunciar a entrega 
dos carnês, o prefeito Pedro 

Em Goioerê, IPTU tem desconto de 15% 
para pagamento à vista até 28 de julho

Coelho disse que, por ques-
tões legais, não foi possível 
um desconto maior, como 
previa seu plano de trabalho 
à frente da prefeitura. 

“Nós trabalhamos muito 
neste sentido, de reduzir 
os valores, mas a gestão 
pública tem uma série de 
exigências que precisam 
ser cumpridas para não in-
corrermos em ilegalidade. 
Peço desculpas à população, 
neste momento, e mantenho 

o compromisso de seguir 
lutando pela redução”, des-
tacou ele.

O prefeito enfatizou a 
importância do IPTU para 
o município, uma vez que 
100% de todo o imposto 
arrecadado fica no municí-
pio, com os valores sendo 
revertidos em obras e ser-
viços que beneficiam os 
moradores.  Em Goioerê, 
segundo a Secretaria de 
Fazenda, são cerca de 14 

mil contribuintes.
“A população pode con-

tar com a máxima transpa-
rência na aplicação deste 
recurso e de todos os outros 
que entrarão na receita da 
Prefeitura. Cada centa-
vo será aplicado em prol 
das famílias goioerenses, 
melhorando setores como 
saúde, educação e seguran-
ça pública, entre outros”, 
frisou.

A secretária da Fazenda 
Isabela Zabot Rocha disse 
que é importante lembrar 
que o desconto de 15% 
será praticado no IPTU e 
não contempla a taxa de 
coleta de lixo, conforme 
dispõe o Código Tributário 
Municipal.

COMO TIRAR DÚ-
VIDAS: - De acordo com 
a Secretaria de Fazenda, 
houve falhas em um peque-
no lote de carnês produzido 
em gráfica terceirizada e 
enviado pelos Correios aos 
contribuintes. As falhas 
são de impressão e também 
do sistema de geração de 
dados.

Neste caso, a orientação 
é para que o contribuinte 
acesse o site da Prefeitura, 
onde os dados estão corre-
tos. Dúvidas também podem 
ser sanadas diretamente no 
Setor de Tributação. Prefeitura inicia entrega de carnês do IPTU com vencimento em 28 de julho

A Prefeitura de Goioerê, 
através das secretarias de 
Assistência Social e Agri-
cultura, fez nesta terça-feira 
(8), a entrega de alimentos 
para famílias em situação de 
vulnerabilidade social. Os 
alimentos foram adquiridos 
através do Programa Compra 
Direta.

A ação é uma parceria 
entre o Governo do Estado 
e a administração municipal 
e tem impactado positiva-
mente a vida de dezenas de 
famílias. No total, segundo 
dados da prefeitura, cerca 
de 90 famílias estão sendo 
beneficiadas com as entregas 
desta semana.

O prefeito Pedro Coelho 
acompanhou a entrega dos 
alimentos e destacou que 
o programa é fundamental 
para assegurar o acesso re-
gular a alimentos saudáveis. 
“Muitos desses produtos 
são fontes importantes de 
vitaminas essenciais. Isso 
contribui não apenas para 

Famílias em vulnerabilidade recebem 
alimentos do programa Compra Direta

a saúde física, mas também 
para o bem-estar geral das 
famílias atendidas”, Disse 
ele.

Também participaram da 
entrega dos alimentos, as 
secretárias de Assistência 
Social, Simone Coelho e Do-

lores Santana – Agricultura.  
“O Compra Direta cumpre 
dois importantes objetivos: 
apoia o pequeno produtor 
rural e garante comida de 
qualidade para quem mais 
precisa”, disse Simone.

Segundo a secretária Do-

lores, a iniciativa reforça o 
compromisso da gestão com 
políticas públicas que unem 
geração de renda e inclusão 
social, por meio de ações 
integradas entre diferentes 
secretarias e o apoio direto 
à comunidade.

A entrega dos alimentos foi feita nesta semana

Recesso parlamentar
Com o fim da primeira sessão legislativa de 2025, a 

Assembleia Legislativa do Paraná aprovou 21 projetos de 
lei na terça-feira (8), incluindo a LDO de 2026. O esforço 
concentrou três sessões plenárias em um único dia. Os de-
putados estarão em recesso parlamentar do dia 9 de julho a 
3 de agosto, mantendo apenas as atividades administrativas. 
A próxima sessão está marcada para 4 de agosto.

Cadeia dos minerais
O Brasil pode adicionar até R$ 244 bilhões ao PIB nos 

próximos 25 anos com investimentos na cadeia dos minerais 
críticos, usados em tecnologias como baterias e turbinas. O 
Paraná é destaque com três reservas mapeadas, reforçando 
seu papel estratégico nesse setor. A demanda global cresce, 
mas o país ainda depende da China para refino e aplicação 
industrial.

Vestibulares
Universidades públicas do Paraná, como UEL, UENP 

e UTFPR, estão com inscrições abertas para vestibulares 
de 2026, oferecendo mais de 6 mil vagas. Também seguem 
abertas as inscrições para o XXV Vestibular dos Povos In-
dígenas, com oportunidades em oito instituições. A seleção 
inclui provas, notas do Enem e histórico escolar.

Eleições de 2026
O prefeito de Curitiba, Eduardo Pimentel (PSD), afirmou 

que o governador Ratinho Júnior está preparado para disputar 
a presidência em 2026. Em entrevista à VEJA, ele destacou 
o crescimento da projeção nacional do aliado político e seu 
preparo para o “jogo político de composição”.

Eleições de 2026 II
Pimentel também avaliou como positiva a existência 

de vários nomes da direita para a corrida presidencial, in-
cluindo a possível volta de Jair Bolsonaro, caso reverta sua 
inelegibilidade. Segundo ele, esse cenário fortalece o campo 
conservador nas eleições de 2026.

Concessões ferroviárias
Paraná, Santa Catarina, Rio Grande do Sul e Mato Grosso 

do Sul vão atuar juntos para defender melhorias na Malha 
Sul e na renovação das concessões ferroviárias. A decisão 
foi tomada nesta semana, em Florianópolis, com a criação 
de uma comissão que tratará do tema junto ao governo fe-
deral. A união busca fortalecer investimentos estratégicos, 
especialmente para a exportação agrícola pelo Paraná.

Céu das Cataratas
O Parque Nacional do Iguaçu lança, no próximo sábado 

(12), o Céu das Cataratas, experiência noturna para pequenos 
grupos, que une astronomia e saberes indígenas sob o céu 
cristalino do monumento natural. Além da contemplação 
das estrelas, o passeio revela a cosmologia Guarani em uma 
imersão cultural única. O tour ocorre sempre aos sábados, das 
18h30 às 20h30, com ingressos antecipados pelo site oficial.

Paraná Trifásico
A Copel está investindo R$ 452 milhões para reforçar a 

infraestrutura energética do Noroeste do Paraná, com sete 
novas subestações, ampliação de 19 unidades e expansão 
do programa Paraná Trifásico. As obras visam melhorar a 
qualidade e a confiabilidade da energia, beneficiando setores 
produtivos e a população em 107 municípios da região.
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Em uma reunião es-
tratégica realizada nesta 
terça-feira, vereadores de 
Moreira Sales conversa-
ram demoradamente com a 
equipe regional da Sanepar 
de Campo Mourão, para 
discutir avanços no sistema 
de saneamento do município 
e também o cumprimento do 
marco regulatório.

O encontro aconteceu na 
Câmara Municipal e contou 
com a presença do vice-pre-
feito Rafael Maestá, do se-
cretário Marcelo Marangoni, 
da gerente da Sanepar, Ara-
celi Stela, Marcos Melniski 
(coordenador comercial) e 
Grazielly Carvalho (coor-
denadora industrial).

O principal objetivo da 
reunião foi alinhar estudos 
e estratégias para que o 
município possa atender às 
exigências do novo marco do 
saneamento, que estabelece 

Em Moreira Sales, Sanepar discute sistema 
de saneamento e novo marco regulatório

A reunião aconteceu na manhã de terça-feira: fortalecendo as relações com a Sanepar

40%. Até 2033, a previsão 
é alcançar, no mínimo, 90% 
de cobertura, meta imposta 
pela nova legislação federal.

Além disso, o encontro 
também abordou os quatro 
pilares do saneamento bá-
sico: abastecimento de água 
potável, 

esgotamento sanitário, 
drenagem e manejo de águas 
pluviais, limpeza urbana e 
manejo de resíduos sólidos.

A reunião foi considerada 
produtiva e essencial para 
garantir que o município 
esteja alinhado com as 
exigências federais, garan-
tindo qualidade de vida à 
população e sustentabilidade 
ambiental. 

As lideranças locais re-
forçaram o compromisso em 
buscar soluções conjuntas 
para o desenvolvimento da 
infraestrutura sanitária de 
Moreira Sales.

metas ambiciosas para os 
próximos anos. 

Um dos pontos centrais 

da conversa foi a ampliação 
do sistema de esgotamento 
sanitário de Moreira Sales, 

que atualmente cobre apenas 
20% da cidade.

Com uma obra prestes 

a iniciar por meio de uma 
parceria urbana, esse índice 
deve dobrar, chegando a 

Produtores rurais de 
Goioerê e também de 
municípios vizinhos, 
participaram nesta se-
gunda-feira (7), do lan-
çamento do Plano Safra 
2025/26 do Banco do 
Brasil. O evento foi 
organizado pela gerên-
cia da agência local e 
contou com transmis-
são ao vivo diretamente 
da Superintendência 
do Banco do Brasil em 
Curitiba.

Na oportunidade, os 
agricultores puderam 
conhecer as linhas de 
crédito e novidades 
do novo Plano Safra, 
que este ano destinará 
R$ 230 bilhões para o 
financiamento da safra 
2025/26. O valor repre-
senta um crescimento 
de 2% em relação à sa-
fra anterior e consolida 
o BB como o maior par-
ceiro do agronegócio e 
da agricultura familiar.

O gerente do Banco 
do Brasil de Goioerê, 
Jucelito Antonio Lando, 

Banco do Brasil reúne agricultores 
e lança Plano Safra em Goioerê

que coordenou o evento, 
disse que o Banco do 
Brasil tem orgulho de 
atuar lado a lado dos 
produtores rurais, ofe-
recendo não só crédito, 
mas soluções financei-
ras completas, assesso-
ria e capacitação para 
apoiar a cadeia de valor 
do agro, levando mais 
modernização, inova-
ção e sustentabilidade 

para o campo. 
O evento em Goioerê 

contou com a presença 
do secretário munici-
pal de Governo, José 
Joaquim Soares, repre-
sentando a Prefeitura 
do Município,  além 
de representantes da 
Secretaria Municipal 
de Agricultura, IDR, 
Sindicato Rural, Sindi-
cato dos Trabalhadores 

Rurais, Empresas de 
Assistência Técnica, 
Cooperativas, Reven-
das de máquinas e im-
plementos agrícolas do 
município de Goioerê 
e região.

Ao final, os partici-
pantes foram brinda-
dos com um coquetel 
servido pela agência 
do Banco do Brasil da 
cidade.

Número de roubos e furtos de celulares 
cai 45,6% no Paraná desde 2018

A Secretaria de Esta-
do da Segurança Pública 
(Sesp) conseguiu reduzir 
em 45,6% a quantidade de 
roubos e furtos de celulares 
no Paraná entre janeiro e 
maio de 2025, comparado 
ao mesmo período de 2018. 
O número de ocorrências 
caiu de 23.608 em 2018 
para 12.826 no período 
dos cinco primeiros meses 
de 2025.

Essa redução significa-
tiva é resultado direto das 
ações coordenadas pelas 
forças policiais, que am-
pliaram o patrulhamento 
ostensivo e fortaleceram as 
investigações dos crimes. 
“Segurança pública é uma 
prioridade. Trabalhamos 
de maneira estratégica para 
coibir furtos nos grandes 
centros urbanos e com as 
patrulhas rurais também 
cuidamos dos nossos pe-
quenos municípios”, enfa-
tiza o governador Ratinho 
Junior. 

Os aparelhos de telefone 
celular são muito visados 
pelos criminosos por conta 
do valor e também pela pos-
sibilidade de acesso a con-
tas bancárias das vítimas. 
Mesmo assim, nos últimos 
anos as forças de segurança 
do estado do Paraná, dentro 
das diretrizes de combate ao 
crime, têm conseguido uma 
redução sistemática desse 
tipo de ocorrência. 

Para o secretário da 

Segurança Pública, Hud-
son Leôncio Teixeira, os 
números comprovam o 
compromisso assumido 
por Ratinho Junior desde 
o início da sua gestão. “O 
governador encontrou ín-
dices alarmantes quando 
assumiu, investiu forte-
mente em infraestrutura e 
tecnologia policial, e agora 
estamos colhendo os re-
sultados positivos dessas 
ações”, destacou.

Um exemplo desse es-
forço das forças policiais 
foi a devolução em maio 
de 160 celulares furtados 
ou roubados em Casca-
vel, no Oeste do Estado. 
Os aparelhos restituídos 
foram furtados ou rouba-
dos na cidade em 2023 e 
2024, e recuperados em 
pouco mais de dois meses 
de trabalhos contínuos 
de inteligência policial 
realizados pela equipe da 
Polícia Civil do Paraná 
(PCPR). Todas as vítimas 
foram contatadas pela 
PCPR para irem buscar 
seus aparelhos.

Também no mês de 
maio, a Polícia Militar do 
Paraná (PMPR) recuperou 
e devolveu 28 celulares que 
foram roubados ou furtados 
durante um show na cida-
de de Pinhais, na Região 
Metropolitana de Curitiba. 
Nesse caso, a ação rápida 
garantiu que as vítimas não 
ficassem no prejuízo. 

Na oportunidade, os agricultores puderam conhecer 
as linhas de crédito e novidades do novo Plano Safra
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